



KANTON
NIDWALDEN

JUSTIZ- UND
SICHERHEITSDIREKTION

KANTONSPOLIZEI

Kreuzstrasse 1, Postfach 1242, 6371 Stans
Telefon 041 618 44 66, www.nw.ch

Stans, Samstag, 21. Juni 2025, 17:45 Uhr

MEDIENMITTEILUNG

(Nr. 23/2025)

Nidwalden: Schülerlotsen-Ausflug als Dank für den Einsatz während dem Schuljahr 2024/2025

Nach einem Jahr engagierten Einsatzes fand am Mittwoch, dem 11. Juni 2025, der alljährliche Schülerlotsen-Ausflug statt. Nach einem gemeinsamen Mittagessen erhielten die Jugendlichen eine Einführung in die Grundlagen des Bowlingsports.

Bei den Fussgängerstreifen direkt neben den Schulhäusern in den Gemeinden Stans, Buochs, Ennetbürgen und Ennetmoos übernahmen im Schuljahr 2024/2025 insgesamt 61 Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen ehrenamtlich die verantwortungsvolle Aufgabe als Schülerlotsinnen und Schülerlotsen.

Als Dankeschön organisierte die Kantonspolizei Nidwalden einen Schülerlotsen-Ausflug, der vom Touring Club Schweiz (TCS) unterstützt wurde.

Die Jugendlichen, die im Laufe des Schuljahres mit grossem Engagement zur Verkehrssicherheit im Bereich der Schulwege beitrugen, wurden am Vormittag mit einem Car in ihren jeweiligen Gemeinden abgeholt. Bereits während der fröhlichen und gesprächsreichen Fahrt war die Vorfreude auf den gemeinsamen halben Tag deutlich spürbar.

Nach einem gemeinsamen Pizzaessen machten sich alle gestärkt und gut gelaunt zu Fuss auf den Weg ins Bowling-Universum in Kriens LU. Dort erhielten die Teilnehmenden eine Einführung in die Grundlagen des Bowlingsports. Neben den Spielregeln wurden auch die richtige Technik sowie das Verhalten auf der Bahn vermittelt. Ausgestattet mit Bowlingschuhen durften die Jugendlichen anschliessend ihr Können unter Beweis stellen. Mit viel Einsatz, Freude und einem gesunden Ehrgeiz rollte die Kugel über die Bahn.

Die Kantonspolizei Nidwalden bedankt sich herzlich bei allen Schülerlotsinnen und Schülerlotsen für ihren wertvollen Einsatz zur Verkehrssicherheit im Schuljahr 2024/2025.

Kantonspolizei Nidwalden

Oblt Marco Niederberger, Chef Verkehrs- und Sicherheitspolizei